



## Pressemitteilung

### Kooperation zwischen mobilforum Dresden und Kochsternstunden

Dresden, 06. Dezember 2017. Am 29. November 2017 fand ein Fotoshooting mit Clemens Lutz, dem Geschäftsführer von Kochsternstunden, und einem Personenkraftwagen vom Typ Cadillac XT5 Crossover statt. Das Fahrzeug ist Teil einer gemeinsamen Kooperation mit mobilforum Dresden, welche am 1. Januar 2018 offiziell startet.

Der Cadillac XT5 Crossover wird Herrn Lutz für die persönliche Nutzung zur Verfügung gestellt und dient durch eine Fahrzeugbeklebung als Werbemittel für die mobilforum Dresden GmbH. Diese nutzt zudem die Reichweite und Plattformen der Kochsternstunden, darunter Veranstaltungen, Broschüren und soziale Netzwerke, um die Kunden des Unternehmens über die Marke Cadillac sowie über sich selbst umfassend zu informieren. Die Premiummarke Cadillac soll in diesem Zug im Raum Sachsen bekannter gemacht werden.

*"Das Interesse an exklusivem Genuss ist eine Eigenschaft, die unsere Kunden und die der Kochsternstunden verbindet. Wir sind gespannt, welche Gemeinsamkeiten wir darüber hinaus entdecken. Wir freuen uns sehr auf diese Partnerschaft, durch die wir eine neue Zielgruppe auf uns und unsere Fahrzeuge aufmerksam machen möchten.", so Tobias Kaboth, Geschäftsführer von mobilforum Dresden.*

Die amerikanische Premiummarke Cadillac und die Kochsternstunden als Veranstaltungsplattform für gehobenen Gourmetgenuss im Raum Dresden verbindet der Geschmack für das gewisse Etwas sowie eine hohe Wertigkeit und Exklusivität. 2018 soll dann zusätzlich zu der jährlich stattfindenden Veranstaltungsreihe ein separates Kochsternstunden-Event im neuen Autohaus in Dresden-Kesselsdorf, welches im kommenden Frühling eröffnet, stattfinden. Das Unternehmen vertritt bereits seit einigen Jahren als exklusiver sächsischer Vertragspartner die Marke Cadillac und betreut seine Kunden in allen Bereichen rund um die Beratung und den Kauf eines Cadillac-Neuwagens bis hin zum professionellen Service in der von Cadillac geprüften Werkstatt.

Die Kooperation zwischen mobilforum Dresden und den Kochsternstunden wurde zunächst für das Jahr 2018 vereinbart.

#### Pressekontakt für Rückfragen:

m.a.p. GmbH

Johanna Hümmer

Tel. +49 (0) 35204 270-394

[johanna.huemmer@maproject.de](mailto:johanna.huemmer@maproject.de)

**mobilforum Gruppe – Unternehmen Automobil.**

Die mobilforum Gruppe wurde mit dem Saab City Zentrum groß, welches die Geschäftsführer Tobias Kaboth und Michael Hesse 2006 in Dresden gründeten. Das „Unternehmen Automobil“ wuchs bis heute zu einer festen Größe in der Region heran. Die mobilforum Gruppe umfasst acht Häuser, in denen über 100 Mitarbeiter beschäftigt sind und vereint unter ihrem Dach die Premium-Marken BMW, Cadillac, Corvette, Camaro und Infiniti sowie die Kultmarke MINI. Im Unternehmensbereich mobilforum Classic wird gemeinsam mit den Kunden die Leidenschaft für legendäre Oldtimer geteilt.